



NOTA DE PRENSA / JUNIO 2019

RAFAEL MACHUCA ESTRENA SENCILLO "QUE CORRA EL AIRE"



FICHA INFORMATIVA:

Origen:

Marmolejo (Jaén)

Tracklist (Single):

01. Que corra el aire

Componentes:

Rafael Machuca, voz y letras.
Jesús Chávez, teclados, guitarras y coros.
Nani Conde, bajo.
Francisco Cortés, guitarra flamenca.
David López, batería.
Carlos Merino, percusiones.

Producido por Jesús Chávez y Rafael Machuca.

Grabado, mezclado y masterizado por Jesús Chávez en Estudios "El Pelicano" (Sevilla).

Grabación de voces en Estudios "Punta Paloma" por José María Sagrista.

Discografía:

Amor y Resistencia (A Lo Andalu Rec. 2010)
Caminos (A Lo Andalu Rec. 2013)
Barro en mis botas (A lo Andalu Rec. 2016)
PATRIA (A Lo Andalu Rec. 2019)

Más Info:



Contacto:

info@rafaelmachuca.com

"Que corra el aire" es el primer sencillo del que será su cuarto álbum discográfico "PATRIA". Una canción que define la particular visión del arte y la vida del cantautor marmolejeño Rafael Machuca.

Un nuevo canto con ese característico aroma a deseo de libertad del que suele impregnar sus composiciones.

Ritmos, melodías y soniquetes de un marcado acento andaluz, acompañados de una tonalidad vocal propia e inconfundible hacen de este primer sencillo el anticipo perfecto a las 14 siguientes composiciones que completarán "PATRIA". Un LP "largo" en los tiempos de la prisa, los EPs y las canciones cortas.

"Que corra el aire y arrastre paz,

Lleguen los vientos de la verdad,

Caiga la lluvia y en gotas que calen de libertad"

"Que corra el aire" es un mensaje de esperanza, una invitación a la búsqueda de la verdad a través de la paz, un galopar entre el rock flamenco y la canción de autor, entre la suavidad de los acordes flamencos de Fran Cortes y las afiladas eléctricas del productor sevillano Jesús Chávez. Una conversación a golpes de caja y cuerda entre David López y Nani Conde.

"Que corra el aire" es el comienzo de 'PATRIA (2019)', pero también la frase final de 'Barro en mis botas (2016)', un salto en el tiempo a 'Caminos (2013)' y un recuerdo nostálgico a 'Amor y resistencia (2010)', porque, al fin y al cabo, "Que corra el aire" no es más que la continuación de un hilo conductor que sigue conectando vida y obra de este Andaluz de espíritu y alma.

Promo2Music